

Paulina Nin de Cardona, Andrea Molina y Eli de Caso recordaron sus años en la TV y confesaron sus estados sentimentales

El sábado pasado, "Socios de la parrilla" vivió un especial capítulo donde recordaron los programas sociales de los años 90 de la televisión. Esto porque Pancho Saavedra, Jorge Zabaleta y Pedro Ruminot recibieron en su quíncho a las reinas del servicio social de la televisión chilena: Paulina Nin de Cardona, de "Cuéntame"; Eli de Caso, de "Aló Eli"; y Andrea Molina, de "Hola Andrea".

Las tres confesaron su estado sentimental, donde Andrea dijo que vive "en pecado desde hace 10 años". En tanto, Eli está casada desde hace 13 años, en el que es su quinto matrimonio. "Yo quería encontrar al que me completara. Espero morir con él", admitió, y recordó que lo encontró a través de la TV.

"Yo había sido novia de él el año 85, dice Eli, me encantó, estuve con él un tiempo y me desaparecí. Después con el tiempo me di cuenta de que había metido las patas, que me había portado mal con él y tenía que pedirle perdón. Entonces lo llamé por la señal satélite de TVN en 2001, y no me pescó, por años. El 2009 vino a Chile y me llamó, y casi me desmayé", reveló. Finalmente, se reencontraron tras esa llamada. "Le di un beso tan grande que casi me tragué la amígdala. Nos enamoramos en exactamente 5 segundos", confesó.

Por su parte, Paulina vive con su papá. "Estoy sola pero no solitaria", admitió, confesando además que tiene 22 tatuajes en total, incluyendo uno de su perra "Cosita" en el pecho.

El historial de estas reinas del servicio social partió con Eli de Caso, quien estrenó "Aló Eli" en La Red en 1991, como un programa pionero del género. Al año siguiente se llevó el programa a TVN con "Buenas tardes Eli", porque no pudo llevarse el nombre del programa a su nueva casa televisiva. Por su parte, a Andrea Molina le ofrecieron en Mega



realizar un programa de la misma línea editorial llamado "Hola Andrea", con el que estuvo desde 2001 hasta 2006. Paulina Nin de Cardona, en tanto, realizó en TVN el programa "Cuéntame" entre 1994 y 1997, y en 2002 lideró "Arriba el ánimo" en Canal 13.

A modo de ejemplo, Eli contó sobre la vez en que tuvo que asistir a un suicida que quería lanzarse del último piso de un edificio. "Me jugué todo lo que tenía en recursos personales para que él se sentara. Lo logré a los 40 minutos. Después de eso estuve dos semanas en mi casa acostada sin poder mover los brazos ni las piernas. Ahí me equivoqué, no puse límites", sostuvo.

Al respecto, Pedro Ruminot reveló que su abuela era muy fanática de Eli de Caso, y cuando la operaron se llevó al hospital una foto de la animadora. "Decía que se iba a sentir mejor con la foto de ella", rememoró el animador de "Socios de la parrilla".

Luego, Paulina, actual figura de REC TV, recordó los cuatro años que animó el Festival de Viña del Mar, entre fines de los 80 y comienzos de los 90. "Era difícil porque la televisión era otra, el hombre era el que manejaba todo, el que decidía

y presentaba los números más importantes", indicó, comentando que a ella no le gustaba estar al lado del animador sin decir nada, sólo sonriendo.

En otras anécdotas, Paulina recordó que cuando presentó a Emmanuel en el Festival de Viña el mexicano le coqueteó pidiéndole un beso en la boca sobre el escenario. "Te digo que si no hubiera estado casada, le habría cerrado el ojo y le habría dicho 'A las 3 de la mañana en el hotel'", confesó la comunicadora.

Andrea Molina, en tanto, recordó su infancia, cuando vivió en Australia. "Mi papá era profesor de artes plásticas y quería aventurar, partió con esta guagua de un año. Volvimos a los 5 años porque mi mamá echaba mucho de menos. Mi papá quería quedarse allá, le gustaba construir", contó.

Además, se refirió a su carrera, en la que en los años 90 destacó con actuaciones en producciones dramáticas como "Sucupira" y "Las historias de Sussi". Luego pasó por programas de servicio y terminó en el Congreso Nacional, cuando fue diputada entre 2010 y 2018. "Soy de las primeras mujeres en Chile que rompieron ciertas estructuras. Me arriesgué, fue algo muy audaz, mis padres me decían que no hiciera 'Sussi' porque me iba a penar el resto de mi carrera. Y cuando entré a la Cámara de Diputados me decían 'Sussi', porque querían denostarme", confidenció la ex animadora.

Asimismo, reveló que cuando fue

parte del gobierno pensó en ser ministra. "Me hubiera encantado estar en el Ministerio de la Mujer y la Equidad de Género, creo que teníamos mucho que decir. Lo pedí porque eran mis temas. Yo saqué 'Mujer, rompe el silencio' cuando nadie hablaba de que golpeaban a las mujeres. Si hay alguien que ha hablado de cosas importantes en Chile, somos nosotras", dijo.

Andrea Molina recordó también que estudió actuación con Jorge Zabaleta, y que otro de sus compañeros fue ni más ni menos que Giancarlo Petaccia.

"Era terrible de mal actor, pero simpático", opinó Andrea sobre el ex novio de Paulina de Nin Cardona. "No tenía idea que había estudiado actuación", reconoció la ex animadora de "Cuéntame".

Acerca de su rol protagónico en "Las historias de Sussi", serie derivada de la película de los años 80 "Sussi", donde interpretaba a una joven humilde que buscaba su lugar en el mundo, Molina reflexionó lo siguiente: "No me arrepiento en lo absoluto porque 'Sussi' representa y refleja a muchas mujeres hoy que quieren sentirse amadas, cuidadas, tener un amor y salir de donde están para ser alguien. Y los límites están sólo en tu mente".

A sus 53 años, Andrea dijo sentirse en su mejor momento. "Me siento más libre y tranquila. Camino por la calle y siento algo que me pasaba cuando más chica, como que no pisaba el suelo, como que floto... (soy) dueña del mundo. Eso es lo que estoy volviendo a sentir. Es como estar enamorada, pero de mí", contó.

Por otro lado, en un divertido momento en la sección del quíncho, Paulina Nin de Cardona se la jugó besando a todos los "Socios", incluyendo al chef Rodrigo Barañao.

Para ver todos los capítulos de "Socios de la parrilla" se puede acceder al siguiente link: <https://www.13.cl/programas/socios-de-la-parrilla/capitulos/>. "Socios de la parrilla", todos los sábados a las 22:10 horas, por las pantallas de Canal 13.



“Me siento más libre y tranquila. Camino por la calle y siento algo que me pasaba cuando más chica, como que no pisaba el suelo, como que floto... (soy) dueña del mundo. Eso es lo que estoy volviendo a sentir”

Andrea Molina Oliva, política, empresaria, modelo, presentadora de televisión y actriz chilena.